



Mainz, den 12.06.2025

Pressemitteilung 08/25

Sommerfest der Landesärztekammer in der neuen Heimat im Eltzer Hof

Rund 150 Gäste aus Politik, ärztlicher Selbstverwaltung, Kammern und Verbänden sowie weitere wichtige Partner im Gesundheitswesen sind zum Sommerfest der Landesärztekammer Rheinland-Pfalz in Mainz gekommen. Es war das erste Sommerfest im Eltzer Hof, der saniert wurde und seit über einem Jahr der neue Sitz der Landesärztekammer ist und damit das Haus der rheinland-pfälzischen Ärzteschaft bildet. „Der Eltzer Hof mit seinen wunderschönen und modernen Räumen ist uns allen zur Heimat geworden“, sagte Dr. Günther Matheis, Präsident der Landesärztekammer Rheinland-Pfalz, in seiner Begrüßungsrede.

Matheis verwies auf die zahlreichen gesundheitspolitischen Herausforderungen in Deutschland. Er begrüßte das Vorhaben von Bundesgesundheitsministerin Nina Warken, die Krankenhausreform zu gestalten. Matheis erhofft sich auch, dass die Expertise der Ärzteschaft auf Bundesebene mit der neuen Ministerin an der Spitze wieder mehr Gehör findet – stärker, als es unter ihrem Vorgänger Karl Lauterbach der Fall war. Matheis sicherte die Unterstützung der ärztlichen Selbstverwaltung zu und lobte den Plan, die Ärzte endlich von bürokratischen Aufgaben zu entlasten. „Damit hat uns Frau Warken aus der Seele gesprochen.“

Die Vorsitzende des Gesundheitsausschusses im Bundestag, Dr. Tanja Machalet, die aus dem Westerwaldkreis stammt, war beim Sommerfest im Eltzer Hof dabei, genau wie Nicole Steingaß, Staatssekretärin im Ministerium für Wissenschaft und Gesundheit Rheinland-Pfalz, die ein Grußwort hielt. Zahlreiche Landtagsabgeordnete waren ebenfalls anwesend.

Das Sommerfest bietet eine Plattform zum Austausch abseits der offiziellen Gremienarbeit. Zudem bringt der gesellige Abend Ärztinnen und Ärzte mit den Politikerinnen und Politikern zusammen und bietet Möglichkeiten zur Vernetzung.

Die Ärztekammer nutzte das Sommerfest auch, um den Suchtmediziner Dr. Manfred Nowak mit der Samuel-Thomas-von-Soemmerring-Medaille auszuzeichnen. Es ist die höchste Auszeichnung, die die Landesärztekammer vergeben kann.

Anlässlich des gerade begangenen Tags der Organspende (7. Juni) appellierte der Präsident der Landesärztekammer an die Besucher des Sommerfests, sich persönlich Gedanken über die Organspende zu machen, eine Entscheidung zu

1

Rückfragen? Interviewwünsche?

Michaela Kabon

Tel. 06131-28822-34

E-Mail kabon@laek-rlp.de

Christopher Schäfer

Tel. 06131-28822-36

E-Mail schaefer@laek-rlp.de

Diesen Text finden Sie im Internet unter www.laek-rlp.de
Folgen Sie uns auch auf [Facebook](#), [Instagram](#) und [LinkedIn](#)



treffen und diese in einem Ausweis zu dokumentieren: „Noch immer sterben viel zu viele Menschen, weil sie nicht rechtzeitig ein Spenderorgan bekommen“, sagte Matheis, dem das Thema als Mitglied der Ständigen Kommission Organtransplantation der Bundesärztekammer ein Herzensthema ist.

Info: Zum Eltzer Hof:

Im neuen Haus der rheinland-pfälzischen Ärzteschaft haben neben der Landesärztekammer Rheinland-Pfalz auch die Bezirksärztekammer Rheinhessen und die Akademie für Ärztliche Fortbildung ihren Sitz. Im Erdgeschoss des Eltzer Hofes befindet sich ein Veranstaltungsbereich, der auch extern angemietet werden kann.

Rückfragen? Interviewwünsche?

Michaela Kabon

Tel. 06131-28822-34

E-Mail kabon@laek-rlp.de

Christopher Schäfer

Tel. 06131-28822-36

E-Mail schaefer@laek-rlp.de

**Diesen Text finden Sie im Internet unter www.laek-rlp.de
Folgen Sie uns auch auf [Facebook](#), [Instagram](#) und [LinkedIn](#)**